

尚徳福祉会 坂戸保育園 平成28年8月

梅雨も過ぎ、蒸し暑い日が続いています。子どもたちは「今日はプール入る?」「プール明日も入りたいよ」と夏の醍醐味の一つのプールを楽しんでいます。浮き輪を出すと手と足を浮き輪から出してプカプカ浮いたり、水の掛け合いをしたりと気持ちよさそうです。夏ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思います。



どこにいるの?

ミーンミーンと蝉の鳴き声が聞こえてくると鳴き声が聞こえる木に向かって走り出す子どもたち。網を使って捕まえようとしますが逃げられてしまうと、「静かにすれば出てくるよ」「呼んでみればくるんじゃない?」とミーンミーンと鳴き声を真似していました。しばらくすると桜の木から蝉の鳴き声が・・・。しかし姿は見えず、出てきてよと雪り上がっていました。また捕まえようねと盛り上がっていました。

ある日のくま組④

『ベー』という数字か書いてあるお金を使ってお店屋さんごっこをしました。鞄いっぱいにベーをいれ、「お金持ち」と言う子や、1~2枚出して「これください」とやりとりをしています。少しずつ、「5ベーです」「10ベーです」と数字をいいながらのやりとりも始めています。「10ベーです」と言うと子どもたちは友達と選びながら持ってきたり、多めに持ってくる子にはおつりですと渡すともう一回やるとやりとりも楽しんでいます。今では子どもたちが店員さん、保育者がお客さんということが多くなってきました!

夏祭り後のくま組

夏祭りが終わってしばらくお化け屋敷ブームのくま組。「お化け屋敷にはミイラでしょ、あと顔がない人と・・・」とお化け屋敷に出てきたお化けの名前をあげたり、動きをまねしていました。また、制作中に絵の具やクレヨンが手につくとお化けみたい!血みたい!とお化け屋敷を思い出して楽しんでいます。また、らいおん組の太鼓も人気でマルチパーツを重ね、ばちを借りてきて「トコトン ハイハイ♪」と真似しています。盆踊りの曲に合わせ叩いたりとまだまだ夏のイベントを楽しんでいます!